

Der **BAUVEREIN** „Wem gehört die Stadt?“
lädt ein zur



Veranstaltung:

„Freiburgs Neubaugebiete – mit eingebauter Verdrängung?“

Freitag, 30. November 2012
20 Uhr

Ort: Stadteiltreff Haslach,
Melanchthonweg 9 b (etwa in
Höhe der Markgrafenstr. 28)

Thema sind die neuen Baugebiete, zum Beispiel Gutleutmatten, die ja die Altbauggebiete von morgen sein werden. Aus den älteren Stadtvierteln aber werden trotz „Kommunalem Handlungsprogramm Wohnen“ munter die finanzschwächeren Haushalte weiter verdrängt, zum Beispiel im Quartier westlich der Merzhauser Straße. Wir gehen der Frage nach, wie in den Neubaugebieten von Anfang an die Weichen anders gestellt werden können, damit wenigstens die geplanten Sozialmietwohnungen nicht wieder nach 15 Jahren „aus der Bindung fallen“ und privatisiert und/oder zu exorbitanten Preisen vermietet werden, wie es jetzt schon in Freiburgs „Ökologischem Modellstadtteil Vauban“ der Fall ist.